

Pressemitteilung vom 14.12.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Griesstätter Tischtennisjugend in neuen Trikots

Sparkasse Wasserburg spendet 500,00 Euro.

Für die zwei Mannschaften der Tischtennisjugend des DJK-SV Griesstätt wurden neue Trikots angeschafft.

Einen großzügigen Zuschuss bei der Anschaffung bekam der Nachwuchs von der Sparkasse Wasserburg. Thomas Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Griesstätt, überreichte die Spende in Höhe von 500,00 Euro an die beiden Jugendmannschaften und an die Abteilungsleiter Franz Eckl und Berni Fink.



Foto v.l.: Berni Fink , 2. Abteilungsleiter und Jugendtrainer; Spieler der beiden Jugendmannschaften; Franz Eckl, Abteilungsleiter Tischtennis und Thomas Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Griesstätt mit seiner Kollegin Emely Bauer.